



## **El tema electoral se debe discutir con ideas y no con descalificaciones e insultos: Diputado Santiago Creel Miranda**

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, declaró que el tema electoral se debe discutir con ideas y no con descalificaciones e insultos; debe ser algo, dijo, que le ayude a México en su democracia y no para entrar en un camino de retroceso.

<https://hojaderutadigital.mx/el-tema-electoral-se-debe-discutir-con-ideas-y-no-con-descalificaciones-e-insultos-diputado-santiago-creel-miranda/>